

Depuis 1984, l'Agence canadienne de développement international (ACDI) applique une politique en ce qui a trait aux femmes et au développement afin d'encourager l'entière participation des femmes dans l'ensemble de ses programmes de développement. Cette politique a été révisée en 1992 pour faire valoir le rôle des femmes en tant que partenaires égales dans le développement durable de leur société. À cette fin, l'ACDI a financé de nombreuses activités qui visent les droits politiques et civils des femmes et qui renforcent le rôle de celles-ci dans la prise de décision.

Les efforts déployés par le Canada pour favoriser et soutenir, sur la scène internationale, la réalisation de progrès dans les questions liées à l'égalité des femmes viennent compléter le travail entrepris dans ces domaines au pays. Mentionnons notamment la création du Comité canadien sur la violence faite aux femmes, l'application de politiques sur l'équité en matière d'emploi, de même que l'examen de la politique du Canada sur la détermination des réfugiés récemment entrepris afin de tenir compte de la persécution fondée sur le sexe.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874

Nathalie Martin-Béa  
Bureau des médias  
Agence canadienne de développement international  
(819) 953-6060

Janet Burn  
Directrice par intérim, Communications,  
Condition féminine Canada  
(613) 995-4112